

Cali, julio 17 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Meta IA para WhatsApp](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [¿Qué viene para la Selección Colombia?](#)

■ Investigan veracidad de amenaza

Rechazan amenazas de “Iván Mordisco” contra Cali y piden medidas al gobierno nacional



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 17 de Julio, 2024

Un rechazo a las presuntas amenazas de alias “Iván Mordisco” hicieron las fuerzas vivas de Cali al tiempo que exigieron a la nación garantías para la ciudad y su área metropolitana.

El llamado es hecho luego de conocerse a través de las redes sociales una supuesta amenaza de las disidencias de las Fard dirigida al presidente Gustavo Petro, en el que se le dice que “la COP16 fracasará aunque militarice con gringos la ciudad”.

Ante esta situación, la inteligencia militar inició las investigaciones para determinar de dónde proviene y qué tan cierta es la amenaza.

Además, el secretario de seguridad de Cali, Jairo García, dijo que se está trabajando de la mano desde la Administración municipal y departamental en conjunto con la Fuerza Pública para garantizar la tranquilidad de los

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así fue el asesinato de un hombre en una iglesia de Valle del Lili](#)



[Vea qué pasará con los hinchas colombianos que protagonizaron desórdenes en estadio de Miami](#)



[El mito del tamaño: ¿Cuáles son las medidas normales de un pene?](#)



[Bajos de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



ciudadanos no solo en la ciudad sino también en el Cauca y todo el suroccidente colombiano.

El funcionario recordó que la Policía Nacional dispuso de más de cuatro mil hombres para garantizar la seguridad de este evento ambiental de orden mundial.

Además recordó que en lo corrido del 2024 se han capturado 18 presuntos terroristas en la ciudad dentro de las acciones para garantizar la seguridad del certamen.

García indicó dio un mensaje de tranquilidad y garantizó que la institucionalidad está haciendo lo necesario para garantizar la seguridad en la COP16.

Piden garantías

Sobre esta situación, el Presidente del Concejo de Cali, Carlos Andrés Arias Rueda, solicitó del gobierno nacional garantías para la seguridad y protección de los habitantes de la capital del Valle y su área metropolitana ante la amenaza de alias Iván Mordisco, sobre la COP16 a realizarse en esta ciudad en próximos días.

Arias Rueda, rechazó contundentemente las amenazas de "Iván Mordisco" contra los habitantes de Cali y dijo que "las autoridades han hecho todo un despliegue para garantizar la seguridad ciudadana del área metropolitana, pero ante el accionar o amenaza de un grupo terrorista, urge que la Nación tome cartas en el asunto y no deje solo al pueblo caleño, brindando garantías para el evento mundial de la COP16 y para quienes aquí habitamos y vivimos la zozobra de orden público en Jamundí y en los municipios del norte del Departamento del Cauca".

Por su parte, el representante a la Cámara, Christian Garcés, manifestó que las "amenazas de las Farc a la COP16 son resultado de los beneficios que @petrogustavo le ha dado a la guerrilla en estos años. Urge que Mindefensa ahora enfrente con decisiones y ofensiva a los ilegales que su propio gobierno fortaleció con la falsa paz total; no más discursos".

Garcés hizo un llamado a las fuerzas vivas del suroccidente para que se unan e insten "al gobierno a que active una estrategia militar, social y económica para la Región donde las Farc aumentaron control territorial y afectaciones a civiles. Cúpula de @PoliciaColombia y @FuerzasMilCol deben trasladar su despacho a Cali".

Por otra parte, el concejal Roberto Ortiz dijo a través de las redes sociales que "hay que tener en cuenta que el presidente Petro puso fin al cese al fuego con la mayoría de los bloques del Estado Mayor Central de las disidencias de las Farc comandados por Iván Mordisco a tan solo tres meses del encuentro de biodiversidad más importante del mundo".

El concejal agregó que "los planes de seguridad que implementará el Ministerio de Defensa en articulación con la gobernación del Valle del Cauca y la Alcaldía de Cali, para el normal desarrollo de la COP16 deben ser robustos y estrictos. Los grupos terroristas no pueden tener ni la más mínima posibilidad de atentar contra este evento tan importante para el país. ¡Los ojos del mundo estarán sobre Cali".

Así mismo Ortiz Rechazó "toda amenaza que ponga en riesgo la vida e integridad de los caleños. Esta intimidación para la COP16 es grave y me genera mucha preocupación".

También a través de redes sociales, el concejal Felipe Murgueitio escribió que “mientras su Gobierno lamenta cuando las fuerzas armadas dan de baja a un terrorista, la guerrilla aterroriza ciudadanos. Exigimos reforzar la inteligencia para garantizar la seguridad de la COP16”.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Habrá desfile del 20 de julio en Cali: conoce la ruta del evento

El próximo sábado, 20 de julio, Cali conmemorará el 214 aniversario de ...

Cierres y desvíos en Cali por ensayo del desfile de la...

Con motivo de la celebración de los 214 años de Independencia de...

14 ambulancias fueron inmovilizadas en Cali durant...

El Concejo de Cali pidió a la Alcaldía de Cali reforzar los controles sobre...

